



LA CONCESIÓN SIGNIFICA UNA INVERSIÓN DE MÁS DE USD\$327 MILLONES.

MOP da inicio al tránsito en doble vía de Rutas del Loa

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, dio el vamos a la apertura al tránsito a la variante Sierra Gorda de Rutas el Loa (Ruta 25), 112 kilómetros de doble vía que conecta la Ruta 5 con Calama, la que estará en marcha blanca por los próximos 10 días. Con la apertura al tránsito de este tramo de Rutas del

vía desde Antofagasta hasta Calama, lo que permitirá contar con una ruta de doble calzada, más segura, que disminuye los tiempos de viaje en 30 minutos, pero que, sobre todo, mejora el potencial económico, turístico y de intercambio comercial de la región. La ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó que "esta es una obra de

112 kilómetros que nos alegra mucho poder entregar en esta oportunidad porque también tiene una buena solución para la comunidad de Sierra Gorda". La ministra López agregó que "este proyecto también incluye hacer una circunvalación en la ciudad de Calama de manera que el tráfico de vehículos, y en particular de camiones,

no esté en el centro de la ciudad que es lo que ocurre hoy".

Esta concesión por 40 años, significa una inversión de más de USD\$ 327 millones. Se estima que circulen aproximadamente 5.000 vehículos diarios. Las obras consideran también 36 atravesos de agua, iluminación fotovoltaica y área de servicios. 🚧